

**ANALISIS PENGARUH PROFITABILITAS,
LEVERAGE, DAN KOMITE AUDIT
TERHADAP *TAX AVOIDANCE*
(Studi Kasus Pada Perusahaan Pertambangan yang
Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI)
Periode 2017-2021)**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Akuntansi Syariah (AKSYA)

Oleh :

FRESTI NURUL FAIDAH

NIM : 1820610075

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp (0291) 432677


PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Fresti Nurul Faidah
NIM : 1820610075
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Akuntansi Syariah
Judul : “Analisis Pengaruh Profitabilitas, *Leverage*, dan Komite Audit Terhadap *Tax Avoidance* (Studi Kasus Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2017-2021)”

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **25 November 2021** sampai dengan **11 November 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 11 November 2022
Pembimbing,


Muzayyidatul Habibah, M.E
NIP. 198405252019032018



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Fresti Nurul Faidah /1820610075
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Akuntansi Syariah
Judul : “Analisis Pengaruh Profitabilitas, Leverage, dan Komite Audit Terhadap Tax Avoidance (Studi Kasus pada Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2017-2021)”

Telah diujikan pada **29 November 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhammad Shohibul Itmam, M.H.</u> NIP. 197902152009121003 Ketua Sidang/Penguji I	06/12 - 2022	
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si.</u> NIP. 198503212011011011 Penguji II	06/12 - 2022	
<u>Ulfa Mey Lida, M.Pd.</u> NIP.199205052020122026 Sekretaris Sidang/Penguji III	12/12 - 2022	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Dosen Pembimbing	06/12 - 2022	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	12/12 - 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Fresti Nurul Faidah, NIM : 1820610075** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan ini.

Kudus, 10 November 2022
Yang Menyatakan,



Fresti Nurul Faidah
NIM : 1820610075

MOTTO

“Tidak ada kesuksesan tanpa kerja keras, tidak ada keberhasilan
tanpa kebersamaan, tidak ada kemudahan tanpa doa”
(Ridwan Kamil)



PERSEMBAHAN

Tiada kata lain penulis mengucapkan *Alhamdulillah* yang telah melimpahkan rahmat, taufik, serta hidayah-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak mungkin terselesaikan dengan baik tanpa adanya semangat, bantuan, dukungan, serta nasihat dari berbagai pihak berupa ide, kritik, maupun bentuk lainnya dalam penyusunan skripsi ini. Untuk itu, penulis pada kesempatan ini mengucapkan rasa terimakasih yang setulus-tulusnya. Selanjutnya, penulis persembahkan karya ini untuk:

1. Kedua orang tua tercinta penulis Bapak Ahmad Jami'in dan Ibu Siti Surahmi yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan, nasehat, serta kesabaran yang luar biasa dalam setiap langkah hidup penulis, yang merupakan anugerah terbesar dalam hidup penulis. Serta yang tidak pernah lelah dan selalu mendoakan penulis dalam setiap perjalanannya.
2. Adik penulis Bella Maritha Safira yang selalu memberikan semangat dan mendukung penulis dalam pengerjaan skripsi ini.
3. Muhammad Adzuwar Chotib yang selalu memberikan semangat dan dukungan. Sahabat tersayang penulis Leni Tiara Ningsih, Ade Afri Susanti, dan Desi Wulandari yang selalu mendukung, membantu, serta bersedia menjadi tempat keluh kesah penulis saat penulis merasa lelah.
4. Owner H-merch Rian Mahendra yang telah mengizinkan penulis menyelesaikan skripsinya dalam waktu bekerja, serta mengucapkan terimakasih kepada tim H-merch, tim Garasi Coffe yang selalu memberikan dukungan dan ketersediaan tempatnya untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Teman-teman seperjuangan di kelas Akuntansi Syariah B yang selama kuliah ini memberikan kenangangan yang indah saat masa perkuliahan.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hḥ	ظ	Zz	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء awal	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَب	Abb	فَالَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْقُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara'a	القَصَّةُ	Al-qaḍā'	الْتَّمَسُ	al-syams	سَيَائِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai				Kata Majemuk dipisah		Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddin	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Din	سَاعَةٌ	sā'ah	

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, serta hidayah-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dengan judul **“Analisis Pengaruh Profitabilitas, Leverage, dan Komite Audit Terhadap Tax Avoidance (Studi Kasus Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021)”**, yang merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) Jurusan Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak mungkin terselesaikan dengan baik tanpa adanya bantuan, bimbingan, dan nasehat dari berbagai pihak baik moril maupun materil yang tentunya sangat bermanfaat dalam penulisan skripsi ini. Untuk itu, dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Tina Martini, SE, M.Si. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Muzayyidatul Habibah, ME. Selaku Dosen Pembimbing skripsi atas arahan, bimbingan, waktu, dan kesabarannya dalam mengarahkan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen atau Staff Pengajar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam atas ilmu, bimbingan, dan arahnya yang diberikan kepada penulis selama mengikuti masa perkuliahan sampai selesainya penyusunan skripsi penulis.
6. Spesial untuk kedua orang tua penulis, Bapak Ahmad Jami'in dan Ibu Siti Surahmi yang telah memberikan dukungan serta nasehat kepada penulis selama menuntun ilmu dipenguruan tinggi dan yang tidak pernah lelah mendoakan penulis disetiap kegiatannya.
7. kepada adik tercinta penulis, Bella Maritha Safira yang selalu memberikan semangat penuli.
8. Orang spesial, segenap sahabat dan teman-teman mahasiswa/i atas dukungan dan semangat yang diberikan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini hingga selasai.

9. Kepada diri sendiri penulis yang telah berjuang dan tidak putus asa dalam penyusunan skripsi ini.

Penelitian skripsi ini masih banyak kekurangan, kesalahan dan masih jauh dari kata sempurna karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki oleh penulis. Untuk itu, segala kritik dan saran yang membangun dan menyempurnakan penulisan skripsi ini serta bermanfaat bagi penulis, para pembaca dan penulis selanjutnya.

Kudus, 06 November 2022

Hormat Penulis,



Fresti Nurul Faidah

NIM : 1820610075

